
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 10/2015 

                                                      

Acta 10/2015 . En la ciudad de Montevideo, el 13 de mayo del dos mil quince, siendo la 
hora 12:00, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín e Ing. Jorge 
Forcella. Falta con aviso el Esc. Alejandro Santomauro.------------------------------------------ 
También se cuenta con la presencia de los Ing. Jorge Prego, Santiago Paz y Nicolás 
Piqueréz, y de la Dra. Esc. María José de AGESIC.----------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: -------------------   

− Seguimiento DGR. 
− Seguimiento Nota MRREE.  
− Temas Varios. 

 
Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Seguimiento DGR: La Esc. Dra. Viega informa el artículo a enviar a la Dirección 
General de Registros que habilite la inscripción de poderes a ser utilizados para la 
obtención de certificados electrónicos reconocidos con anterioridad al 1° de enero de 
2016. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Seguimiento Nota MRREE:  Confirmaron su recepción. Se informará en sesiones 
posteriores sobre avances.-------------------------------------------------------------------------------- 
Temas Varios:  El Ing. Paz informa que el Consejo de Europa en Seguridad Digital dio 
su aprobación para almacenar en la nube certificados de firma electrónica lo que 
permite poder acceder a estos desde cualquier dispositivo. Se discute sobre la 
seguridad y la disponibilidad de este método. Se solicita estudiar si es un dispositivo 
criptográfico seguro, si tiene absoluto control sobre el firmante y los mecanismos 
viables y seguros para implantar acá, y en ese caso, cuál sería la normativa adecuada. 
Se solicita darle seguimiento y realizar pruebas técnicas.-------------------------------------- 
Por otro lado se solicita comenzar a publicar el repositorio de la CRL.----------------------- 
Siendo la trece treinta se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
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